

令和7年第1回定例教育委員会会議

- 1 日 時 令和7年1月27日(月)
午後1時30分～午後2時20分
- 2 場 所 中央図書館 2階 視聴覚ホール
- 3 出席者 教育長 山口 武士
教育長職務代理者 宮 陽一
委員 深井 美千代
委員 横田 豊三郎
委員 深野 はるみ
- 4 署名委員 教育長職務代理者 宮 陽一
- 5 説明職員 教育部長 磯谷 雅之
学校統括監 武田 圭介
教育政策課長 中島 雄一
生涯学習課長 岡 義朗
学校教育課長 大竹 宏治
小中学校連携教育推進担当課長 鳥山 裕貴
教育相談室長 関崎 純也
鶴瀬公民館長 土田 宗孝
南畑公民館長 落合 一志
水谷公民館長 中田 正義
水谷東公民館長 利田 教子
水子貝塚資料館長 堀 善之
学校給食センター所長 江口 総介
- 6 事務局職員 教育政策課主任 西山 麻里
- 7 傍聴者 1名

8 議題及び議事の概要

日程第一 議事事項

議案第1号 令和7年度富士見市教育行政方針について

[顛末] 原案のとおり議決した

議案第2号 令和7年度富士見市一般会計予算案について

[顛末] 原案のとおり議決した

議案第3号 令和6年度富士見市一般会計補正予算案について

[顛末] 原案のとおり議決した

議案第4号 工事請負契約の締結について

[顛末] 原案のとおり議決した

議案第5号 工事請負契約の締結について

[顛末] 原案のとおり議決した

議案第6号 工事請負契約の締結について

[顛末] 原案のとおり議決した

日程第二 報告事項

- (1) 市立水谷中学校長寿命化建築工事（第1期工事）（ゼロ債務）変更請負契約の締結に係る専決処分について
- (2) 富士見市立小・中学校体育館空調設備利用要綱の一部改正について
- (3) その他
 - ・令和7年富士見市二十歳式の報告について
 - ・第38回富士見市地域・自治シンポジウムについて
 - ・南畑ふれあい劇場について
 - ・文化公演会「落語を楽しむ」について
 - ・学校給食センターの調理動画について

会議の進行状況

開会

- 山口教育長 開会宣言（午後1時30分）
事務局 前回の会議録の朗読
山口教育長 署名委員に宮委員を選任します。

日程第一 議事事項

議案第1号 令和7年度富士見市教育行政方針について

資料に基づき、教育部長及び教育政策課長が説明を行った。

以下、質疑。

深井委員 情報モラル教育について、具体的な内容を追記するなど、わかりやすく記述ができないでしょうか。

学校教育課長 教育行政方針全体を通して簡潔な記述をしているため、このままの表現とさせていただきます。

深野委員 業務改善検討委員会における研究成果について、具体的な内容を教えてください。

小中学校連携教育推進担当課長

休み時間の短縮により下校を早めることのほか、朝学習の時間や運動会、音楽祭などの行事の開催時期の見直しについて研究しています。

深井委員 ウェルビーイングとは何でしょうか。

山口教育長 文部科学省から出されている「令和の日本型学校教育」の目指す児童生徒像から引用した言葉で、学校は知識や技能を身に付けるだけでなく、より良く生きていく資質を身に付けていくという意味です。

議案第2号 令和7年度富士見市一般会計予算案について

資料に基づき、教育部長及び各課所室館長が説明を行った。

以下、質疑。

山口教育長 合計額が前年度比約1億2千万円減の主な要因は何でしょうか。

教育政策課長 学校体育館の空調設備設置工事が令和6年度をもって終了したことなどによるものです。

議案第3号 令和6年度富士見市一般会計補正予算案について

資料に基づき、教育部長及び教育政策課長が説明を行った。

以下、質疑。

深井委員 ガスとは、何に使うのでしょうか。

教育政策課長 主に空調設備に使います。当初想定より使用しなかったため、不用額が発生しました。

深井委員 冷房もガスで動いているのでしょうか。

教育政策課長 同じく冷房もガスで動いています。

山口教育長 災害時に停電が発生すると電気が使用できなくなるため、当市では空調をガス方式にしています。

議案第4号 工事請負契約の締結について

資料に基づき、教育部長及び教育政策課長が説明を行った。

特段の質疑なし。

議案第5号 工事請負契約の締結について

資料に基づき、教育部長及び教育政策課長が説明を行った。

特段の質疑なし。

議案第6号 工事請負契約の締結について

資料に基づき、教育部長及び教育政策課長が説明を行った。

以下、質疑。

山口教育長 長寿命化工事と改修工事の違いについて説明してください。

教育政策課長 改修工事は老朽化した建物を新築時の状態まで回復するものであるのに対し、長寿命化工事はさらに建物の性能向上を図るものです。

深井委員 解体して新しく建てた方が良いのではないのでしょうか。

教育政策課長 解体する場合は解体費用がかかるため、長寿命化工事の方が建替えより安価です。

日程第二 報告事項

(1) 市立水谷中学校長寿命化建築工事（第1期工事）（ゼロ債務）変更請負契約の締結に係る専決処分について

資料に基づき、教育政策課長が説明を行った。

特段の質疑なし。

(2) 富士見市立小・中学校体育館空調設備利用要綱の一部改正について

資料に基づき、生涯学習課長が説明を行った。

特段の質疑なし。

(3) その他

- ・令和7年富士見市二十歳式の報告について
資料に基づき、生涯学習課長が説明を行った。
特段の質疑なし。
- ・第38回富士見市地域・自治シンポジウムについて
資料に基づき、鶴瀬公民館長が説明を行った。
特段の質疑なし。
- ・南畑ふれあい劇場について
資料に基づき、南畑公民館長が説明を行った。
特段の質疑なし。
- ・文化公演会「落語を楽しむ」について
資料に基づき、南畑公民館長が説明を行った。
特段の質疑なし。
- ・学校給食センターの調理動画について
教育部長が説明を行った。
特段の質疑なし。

閉会

山口教育長 閉会宣言（午後2時20分）